



# Le Saint-Siège

---

## ***MESSAGE DU PAPE FRANÇOIS***

### ***AUX MEMBRES DE LA COMMISSION POUR LE DIALOGUE CATHOLIQUE-PENTECÔTISTE***

J'adresse mes salutations cordiales à tous les participants à la rencontre qui marque le cinquantième anniversaire de l'institution de la Commission pour le dialogue catholique-pentecôtiste. Je suis reconnaissant au dicastère pour la promotion de l'unité des chrétiens, aux co-modérateurs de la Commission et à tous ceux qui ont travaillé pour rendre possible cet événement.

Au cours des cinquante dernières années, la Commission, à travers le dialogue et la réflexion, a marché ensemble pour construire des liens d'amitié, de solidarité et de compréhension réciproque entre catholiques et pentecôtistes. J'espère que cet important anniversaire renforcera ces liens et renouvellera votre zèle en vue de proclamer, en tant que disciples missionnaires, la joie de l'Évangile dans la communauté ecclésiale et dans la société tout entière. De cette façon, en témoignant de la prière du Seigneur afin que tous soient un (cf. Jn 17, 21), vous réussirez à aider nos frères et sœurs à faire l'expérience dans leurs cœurs et dans leurs vies du pouvoir transformant de l'amour, de la miséricorde et de la grâce de Dieu.

Avec mes meilleurs vœux dans la prière pour vos débats au cours de cette rencontre, j'invoque sur vous tous, sur vos familles et sur vos collaborateurs les bénédictions de sagesse, de joie et de paix de Dieu tout-puissant. Et je vous demande, s'il vous plaît, de vous souvenir de moi dans vos prières.

*Rome, de Saint-Jean-de-Latran, le 8 juillet 2022*

**François**